

Press Release Tentang Kegiatan Resmi Universitas Malikussaleh 9 April 2022



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS MALIKUSSALEH
UPT BAHASA, KEHUMASAN, DAN PENERBITAN
Cot Teungku Nie Kecamatan Muara Batu – Aceh Utara
Telepon. (0645) 41373-40915 Faks. 0645-44450
Laman: <http://www.unimal.ac.id> email: humas@unimal.ac.id

PRESS RELEASE

Tentang Kegiatan Resmi Universitas Malikussaleh 09 April 2022

Pada tanggal 9 April 2022, Universitas Malikussaleh, melaksanakan beberapa kegiatan yang mendapatkan publikasi dan respons meluas.

Pertama, kegiatan pertama yang dilaksanakan adalah Pelantikan Pengurus Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (Kagama) Cabang Lhokseumawe Raya. Seperti diketahui bahwa kegiatan tersebut ikut dihadiri oleh Ketua Umum Kagama, Bapak H. Ganjar Pranowo, M.L.P yang juga Gubernur Jawa Tengah. Adapun yang menjadi Ketua Kagama Cabang Lhokseumawe Raya adalah Rektor Unimal, Prof. Dr. Ir. Herman Fithra, ASEAN Eng.

Kegiatan itu sendiri banyak dihadiri oleh pejabat baik yang berasal dari Provinsi Aceh dan luar Aceh di antaranya ketua Forum Rektor Indonesia, Prof. Dr. Ir. Panut Mulyono, IPU, ASEAN Eng, yang juga Rektor UGM dan Rektor USU, Dr. Muryanto Amin, Rektor atau yang mewakili PTN dan PTKIN di seluruh Aceh, Bupati Aceh Utara, Bupati Bireuen, Wakil Wali Kota Lhokseumawe, Wakil Bupati Pidie, pejabat sipil dan militer, dll.

Pelantikan Pengurus Kagama Cabang Lhokseumawe Raya berlangsung khidmat dan diikuti hampir seluruh alumni UGM, baik lulusan S1, S2, dan S3 dan menjadi momentum solidaritas dari kalangan akademia tersebut untuk memberikan sumbangan pemikiran dan kerja bagi bangsa dan negara.

Screen shot Press Release tentang Kegiatan 9 April 2022

Pada tanggal 9 April 2022, Universitas Malikussaleh, melaksanakan beberapa kegiatan yang mendapatkan publikasi dan respons meluas.

Pertama, kegiatan pertama yang dilaksanakan adalah Pelantikan Pengurus Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (Kagama) Cabang Lhokseumawe Raya. Seperti diketahui bahwa kegiatan tersebut ikut dihadiri oleh Ketua Umum Kagama, Bapak H. Ganjar Pranowo, M.IP yang juga Gubernur Jawa Tengah. Adapun yang menjadi Ketua Kagama Cabang Lhokseumawe Raya adalah Rektor Unimal, Prof. Dr. Ir. Herman Fithra, ASEAN Eng.

Kegiatan itu sendiri banyak dihadiri oleh pejabat baik yang berasal dari Provinsi Aceh dan luar Aceh di antaranya ketua Forum Rektor Indonesia, Prof. Dr. Ir. Panut Mulyono, IPU, ASEAN Eng, yang juga Rektor UGM dan Rektor USU, Dr. Muryanto Amin, Bupati Aceh Utara H. Muhammad Thaib, pejabat sipil dan militer, dll.

Pelantikan Pengurus Kagama Cabang Lhokseumawe Raya berlangsung khidmat dan diikuti hampir seluruh alumni UGM, baik lulusan S1, S2, dan S3 dan menjadi momentum solidaritas dari kalangan akademika tersebut untuk memberikan sumbangan pemikiran dan kerja bagi bangsa dan negara.

Kedua, pengukuhan Guru Besar Prof. Dr. Ir. Herman Fithra, ASEAN Eng yang langsung dilantik oleh ketua FRI, Prof. Dr. Ir. Panut Mulyono, IPU, ASEAN Eng. Proses kegiatan ini ikut disaksikan oleh pengurus Senat Universitas Malikussaleh. Pengukuhan ini sendiri menjadi pengukuhan Guru Besar kelima yang mengabdikan membesarkan kampus yang dikenal sebagai Jantung Hatee Rakyat Pasee ini. Kegiatan ini juga ikut disaksikan oleh seluruh pejabat yang menjadi undangan.

Ketiga, kuliah umum yang disampaikan oleh Bapak H. Ganjar Pranowo kepada sivitas akademika Unimal, termasuk mahasiswa penerima beasiswa KIP Kuliah. Kuliah umum tersebut berisi pandangan kebangsaan Sang Gubernur Jawa Tengah tersebut termasuk memotivasi para generasi muda untuk berdikari dan tidak tergantung pekerjaan hanya sebagai ASN. Gagasan itu ikut mengajak mahasiswa untuk berpikir kritis pada problem sosial-politik-ekonomi nasional dan menjadi pihak yang bisa menjadi problem solver alih-alih menjadi problem maker. Mahasiswa harus menjunjung tinggi nilai-nilai keadaban dan moral dalam mengusung upaya perubahan.

Pada kegiatan terakhir, Rektor Unimal beserta Ketua Majelis Adat Aceh Kota Lhokseumawe melakukan kegiatan peusijuek kepada tokoh bangsa tersebut. Peusijuek itu sendiri merupakan bagian dari prosesi adat yang lazim dilakukan di Aceh untuk memuliakan tamu yang datang. Tokoh yang dipeusijuek adalah Gubernur Jawa Tengah dan Rektor UGM. Dalam pertemuan itu dilakabkan pula kepada Bapak H. Ganjar Pranowo sebagai *Teungku*, yang dalam tradisi, fungsi, dan perannya di konteks berbahasa dan budaya Aceh sangat beragam, salah satunya adalah sebutan untuk orang terhormat, yang biasa diberikan kepada tokoh politik, pendidikan, adat, bahkan agama.

Jadi di dalam pertemuan itu tidak pernah adalah prosesi pemberian gelar Teuku kepada siapapun, oleh siapapun, baik oleh pihak Unimal atau MAA. Unimal menyadari bahwa institusi ini bukanlah insitusi adat yang berwenang memberikan gelar adat. Hal itu dibuktikan dengan tidak ada dokumen resmi apapun yang dihasilkan dalam pertemuan itu, kecuali adalah proses pengakraban antara tamu dan tuan rumah dengan perbincangan yang baik (*peumameh haba*).

Demikian press release ini kami sampaikan untuk mengakhiri polemik terkait dengan kegiatan yang berlangsung pada 9 April 2022 itu sekaligus menjelaskan informasi secara terbuka agar tidak muncul spekulasi yang tidak baik bagi kelembagaan Unimal. Terima kasih atas perhatian dan perkenannya.

Lhokseumawe, 12 April 2022

Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan

Tanggal: 12 April 2022

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#), [Repository Media](#),

Tags: [Unimal](#), [Media Massa](#),